

Eurobike in Frankfurt: Am 13.7 geht's los
12.07.2022



Die Weltleitmesse rund ums Fahrrad feiert ihr 30. Jubiläum in einer neuen Location und mit phänomenaler Ausstellerzahl. Vom 13. bis 17. Juli treffen sich über 1500 internationale Aussteller auf der Eurobike in Frankfurt. Theresa Vorleiter berichtet:

Leadin

Die Weltleitmesse rund ums Fahrrad feiert ihr 30. Jubiläum in einer neuen Location und mit phänomenaler Ausstellerzahl. Vom 13. bis 17. Juli treffen sich über 1500 internationale Aussteller auf der Eurobike in Frankfurt. Theresa Vorleiter berichtet:

Größer, internationaler und politischer. Das soll in Zukunft das neue Gesicht der Eurobike sein. Fünf Tage lang sprechen internationale Vertreter aus Politik, Wirtschaft und Gesellschaft über aktuelle Themen und Herausforderungen der Fahrradbranche. Mit vielen Europa- und Weltpremierer zeigt die Eurobike auch dieses Jahr ihre Innovationskraft. Das Fahrrad als Mobilität der Zukunft ist diese Woche nicht nur auf dem Messegelände präsent, sondern auch in der Frankfurter Innenstadt. Am Mainkai gibt es zum Beispiel Events wie Social Rides, Workshops und Filmabend und am Osthafen wartet auf die Passanten eine BMX-Show.